



MACHIKADO  
PHOTO

ひとまちズーザイン



さすまたを使った想定訓練

非

7/2

常事態に備えて

不審者対応訓練

岡崎警察署から講師を招き、町職員を対象とした不審者対応訓練を実施しました。過去に起こった事例やすさまたの使い方の講義を受け、実際に役場1階で不審者が現れたという想定の訓練を行い、来庁者や自分の身の安全を守るための具体的な行動について学びました。

## コ 7/5、6 ートを駆けまわる

第62回幸田町ユニバーサルホッケー大会

勤労者体育センターと豊坂小学校体育館で第62回幸田町ユニバーサルホッケー大会を実施しました。小学生、中学生、ジュニア、シニアの部に分かれて熱い戦いが行われました。室内は非常に暑くなっていましたが、暑さを吹き飛ばすような選手同士の声掛けや保護者の声援が響きました。得点が入ると、仲間と満面の笑みで喜び合う姿が見られました。



試合の様子



試合の様子

## チ 7/13 ーム一丸で

第59回子ども会ソフトボール大会

とばね運動場で第59回子ども会ソフトボール大会が開催されました。会場全体が一体となり、掛け声や声援が響く中、最後まで白熱した試合が繰り広げられました。優勝は深溝学区子ども会、準優勝は大草子ども会でした。



ヒットの瞬間



ピッティングの様子





横断歩道を渡るときは手を举げます

交

7/14

## 交通安全に気を付けて

交通安全モデル園委嘱式

夏の交通安全県民運動の一環として、交通安全意識を高めるため里保育園で交通安全モデル園委嘱式が行われました。委嘱状の受け渡しの後には、警察官から園児に向けて、信号機の確認や横断歩道を渡る際にやってほしいことについて講話が行われました。園児たちは元気な声で質問に答えて、楽しく交通ルールを学ぶことができました。

7/25

## 一緒にりんごスイーツ作り!

りんごスイーツ作り教室

りんごスイーツ作り教室が保健センターで行われました。町内に店舗を持つ信州りんご専門店のポムdeなっぷるを講師に招き、参加者はりんごヨーグルトマフィンとりんごのわらびもち作りに挑戦しました。家族と協力して、リンゴを適度な大きさに切ったり、コンポートやホットケーキミックスと混ぜたりしました。講師から、スターカットという切り方や品種の説明を受け、リンゴについて少し詳しくなれました。



リンゴを切る様子



優勝 深溝学区子ども会



決勝戦の様子



準優勝 大草子ども会

